

Tony Lara, Delegado de Felicidad de Yateras

Creado: Viernes, 22 Octubre 2021 14:33

Escrito por Webmaster Asamblea Municipal Yateras

Visto: 348



Orlando Lara Ramírez, un yaterano que siente el sano orgullo de ser el único Delegado de Circunscripción en activo desde la fundación de los órganos locales del Poder Popular en la provincia en 1976.

De sus más de seis décadas de vida lleva cuatro y media en la voluntaria, compleja y noble tarea de representar a los electores de su circunscripción en el Consejo Popular de Felicidad de Yateras.



Tony, a quien por sus méritos la Asamblea Provincial del Poder Popular le entregó el Cemí de Gran Tierra de Maisí, máximo símbolo de Guantánamo, siente como mayor satisfacción “el haber contribuido modestamente al crecimiento económico-social de Yateras natal y el pueblo de Felicidad, aquel asentamiento de unas pocas casas, una

Tony Lara, Delegado de Felicidad de Yateras

Creado: Viernes, 22 Octubre 2021 14:33

Escrito por Webmaster Asamblea Municipal Yateras

Visto: 348

bodega y una vieja planta eléctrica; y que es hoy una comunidad serrana fruto de la obra revolucionaria”.

“Ser Delegado de Circunscripción, no es fácil, pero alguien tiene que cumplir esta tarea de servirle al pueblo que nos eligió y confía”.